



運動会が終わって

校長 長田 正浩



9月24日日曜日、4年ぶりに「早町小・早町校区運動会」を開催しました。4年前よりも種目数を減らしたり、内容を工夫したり、児童テント等に大型扇風機を設置したり、給水タイムを多く設定したりするなど熱中症対策もしながらの実施でした。

当日は、曇り空で午前中の種目は、予定通り実施できたのですが、午後から雨が降り、一部種目（赤白対抗リレーⅠ・Ⅱ）を火曜日に延期するというハプニングもありましたが、無事、閉会式まで終えることができました。ちなみに、地域種目は、志佐体

協が優勝、学校種目は、火曜日に実施した赤白対抗リレーⅠ・Ⅱの点数も加算した結果、赤組が優勝でした。

4年ぶりの校区と一緒に運動会を開催するにあたって不安もありましたが、たくさんの方の来賓、保護者、地域の方々の声援のおかげで、大いに盛り上がった運動会となりました。御多用の中、来校くださり、ありがとうございました。これからも早町小学校をどうぞよろしくお願いいたします。

〈つづやき〉

○ 開会のあいさつの中で「心に残る運動会にしましょう・・・」などと児童に呼びかけましたが、私自身が一番心に残る運動会になったように思います。

運動会の日が私の60回目の誕生日だったこと、私に対するサプライズがいくつも準備されていたこと、早町小に校長として着任して初めて校区と一緒に運動会を開催できたこと、家族で弁当を食べたこと・・・、など一生忘れられない運動会となりました。本当にありがとうございました。皆様方とのご縁に感謝です。

○ 運動会当日、午前3時半に起きて、妻と一緒に家族の弁当作りをしました。妻は前日から仕込みをし、当日は私よりも早く起きて準備をしてくれました。10人以上の弁当を作るのは時間がかかりました。私は、ソーセージのビニールをはがしたり、寿司を巻いたりする役目でしたが、楽しく弁当作りをしました。寿司を巻きながら、子どもの頃に母と運動会の弁当の寿司を巻いた思い出が蘇りました。各家庭でも、弁当作りを通して家族の絆が深まったのではないのでしょうか？

感謝の思いをこめて巻いた寿司。形はいまひとつでしたが、味は格別でした。



読書の秋に

10月は、読書月間です。本校では、先生方のお勧めの本を紹介したり、町図書館の先生方や図書委員会児童、PTA生活指導部員による読み聞かせをしたりしています。先日、全校朝会で私が初めて本を読んで号泣した伊藤左千夫さんの「野菊の墓」という本を紹介しました。（学校の図書室にもあります）

「本は、心の栄養」と言われます。秋の夜長に、一生心に残るような素敵な本に出会えるといいですね。



日	曜	行 事
1	水	地域が育む「かごしまの教育」県民週間（～7日） PTA朝の登校指導
3	金	（祝）文化の日
8	水	町小中合同音楽発表会
9	木	早町っ子フェスティバル
11	土	第6回土曜授業
14	火	教育相談週間（全保護者対象）（～21日）
15	水	PTA朝の登校指導
23	木	（祝）勤労感謝の日
24	金	T&S授業
25	土	県PTA活動研究委嘱公開（喜界大会）

早町小・早町小校区運動会



下学年「かけっこ」

上学年学年種目「Catch&Kick」



地域種目「家族でよ～いドン」



下学年学年種目「動く玉入れ」

地区対抗「玉入れ」



上学年「短距離走」



6年家族競技「その背中に夢をのせて！」

地区対抗「綱引き」



全児童「赤白対抗綱引き」



【裏へ続く】



「地区体協混成リレー」

「八月踊り・六調」



地域の皆様と一緒に
素敵な運動会が開催
できたことを心からうれ
しく思います。
子どもたちへの御声
援ありがとうございました。

西さんとの交流会



9月26日(木)、小野津出身でアメリ
カ在住の「西 美和子さん」と子
どもたちの交流会を実施しました。
子どもたちは、西さんからアメリカ
の暮らしや文化、考え方の違いなど多
くの事を教えてもらい、目をキラキ
ラと輝かせていました。
今回の交流会がきっかけとなって、
子どもたちの中から、いつか海外で活
躍する子どもが出てくるかもしれませ
ん。貴重なお話を聞かせていただき、
ありがとうございました。

ジオパーク学習

10月6日(木)には、喜界島サン
ゴ礁科学研究所の鈴木先生を講師に
「ジオパーク学習」を実施しました。
ご存じの方も多いと思いますが、喜
界町は現在、ジオパークの認定を目指
して、様々な取組を実施しています。
先日、南海日日新聞にも掲載された「ジ
オパーク給食」もその一環です。
今回の「ジオパーク学習」は3年生
以上を対象に、喜界島とサンゴの関
係から喜界島の地質など、多くの事
を学びました。
子どもたちにとって、自分たちの住
む島の成り立ちやサンゴと生活の関
わりを理解する有意義な時間となり
ました。これからも、喜界島の素晴
らしさをいっぱい知って、喜界島
を誇りに思う子どもたちに育ててい
きたいと思います。



避難訓練(地震・火災)

10月6日(木)には、避難訓練を実施
しました。今回は、地震発生後、理
科室から出火するという想定での訓
練でした。子どもたちは「お(押さ
ない)・か(駆けない)・し(しゃべ
らない)・も(戻らない)・ち(近
づかない)」の合言葉を意識しなが
ら真剣に訓練に参加していました。
また、代表児童が水消火器を使った
消火訓練も行いました。
地震や火災に限らず、災害はいつ
起こるか分かりません。いざとい
うときに、適切な対応ができるよ
う、家庭や地域でも準備をしてお
きたいものです。



【代表児童による消火訓練】

三味線の授業



10月11日(水)に、昨年度まで本
校で図書整理員をされていた川畑
さおり先生が、4年生の三味線に
授業に来てくださいました。4年
生は11月に開催される「県PTA
活動研究委嘱公開(喜界町大会)」
のオープニングで川畑先生と一緒
に演奏をする予定です。大きな舞
台で発表するので、緊張するかも
しれませんが、川畑先生にしっかり
教えていただいて、自信をもって
演奏してほしいです。

地域が育む「かごしまの教育」県民週間

11月1日(水)～11月7日(火)は、「
地域が育む『かごしまの教育』県
民週間」です。
11月1日(水)、2日(木)、6日(月)、
7日(火)は授業自由参観日となっ
ています。保護者や地域のみな
さんに、子どもたちの頑張ってい
る姿を見て頂ける絶好の機会に
なります。
1階ロビーや各教室には子ども
たちの将来の夢や絵画等も掲
示してありますので、ぜひ御来
校ください。

地域が育む「かごしまの教育」県民週間
11月1日(水)～11月7日(火)
喜界町立早町小学校
わくわく登校 じっくり下校
スポーツ大会 最速つくい
喜界島の素材・人材を生かした体験活動
ICT機器の積極的活用
教育で講演会
《学校自由参観日》
11月1日(水)、2日(木)、6日(月)、7日(火)
◎学校自由参観:午前8時50分から午後3時50分まで、
いつでも自由参観が可能です。
◎早朝参観:「授業支援センター」にて、子どもたちの将来
の夢や学校の様子を紹介しています。
【お問い合わせ】
TEL: 0997-66-0004
FAX: 0997-66-0039
早町小 教頭(奥田)